

# Nyepi 2024, Antrean Kendaraan Barang Mulai Padati Kantong Parkir Pelabuhan

Hariyono - [BANYUWANGI.MATAPUBLIK.CO.ID](https://BANYUWANGI.MATAPUBLIK.CO.ID)

Mar 12, 2024 - 04:42



*(Foto:Antara) Nunggu antrian masuk ke pelabuhan ketapang, sopir truk istirahat dibawah truk di kantong parkir bulusan*

BANYUWANGI - Ratusan truk berjajar rapi di kantong parkir pelabuhan yang berada di Bulusan Banyuwangi, Jawa Timur. Truk-truk ini parkir menunggu Pelabuhan Ketapang kembali beroperasi selama Hari Raya Nyepi. Untuk menghemat biaya dan keamanan barang bawaan, para sopir dan kenek truk lebih memilih beristirahat di bawah truk dengan beralas kardus.



Rojik, salah satu sopir truk dari Jawa Tengah mengaku sudah antre di kantong parkir sejak Minggu (10/3/2024) siang. Selama menunggu beroperasinya pelabuhan, ia dan keneknya lebih memilih beristirahat di lokasi parkir. "Istirahat disini sama saja. Sudah biasa kayak gini, dari kemarin ya seperti ini tidurnya," ucap Rojik, Senin (11/3/2024).



Sementara Fahrizal, sopir truk yang membawa muatan kayu dari Lampung mengaku akan menyeberang ke Bali, dan baru masuk di kantong parkir Bulusan pada Senin siang. Ia berharap saat Selasa dini hari sudah bisa masuk ke area pelabuhan Ketapang untuk melanjutkan perjalanan. "Baru nyampek tadi siang dan langsung ke sini. Karena kantong parkir yang lain sudah penuh. Katanya nanti jam 1 dini hari sudah boleh masuk Ketapang, tapi ya tidak tahu lagi, lihat nanti kayak apa," jelasnya.



Dari pantauan publikbanyuwangi.com, hampir semua sopir dan kenek memilih beristirahat di area parkir dengan perlengkapan seadanya. Mereka mempersiapkan diri jika sewaktu-waktu bisa masuk ka area parkir Pelabuhan Ketapang.



Berdasarkan keterangan Kanit Turjawali Satlantas Polresta Banyuwangi, Iptu Budi Mujiono SH., area parkir Pelabuhan Ketapang baru akan dibuka pada pukul 04.00 WIB, Selasa 12 Maret 2024 dini hari. "Nanti antrian pertama akan kami masukkan pada pukul 04.00 WIB, dan dipastikan skemanya nanti tidak akan memunculkan antrian," papar Iptu Budi. (\*)